



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Bueno Rojan, acabo de entrar al stream, ¿para qué sirve el Kongium? ¿Cómo andas, Escuadra Alfa? El Kongium sirve para ir al nuevo universo que están por largar de CyberKong en Pixels Se llama Niakea Va a ver como criaturas, algunos combates, creo que van a poner banana dentro del juego Y un montón de otras cosas, entonces vos conseguís las moneditas y con eso te compras el ticket hacia la isla Vamos a ir a buscar los Kongium Que están dando vuelta por todo el mapa Acá en el árbol rojo Acá, ahora sí, ahora sí. angelbeltran411: como consigo un taladro ? Enrique: y cuando se acaben todos los kongium dónde se consiguen mas Leonardo Moreno: cuando se acaban roban.. se pueden conseguir o toca en el market.? Gustavo Ontivero682: bro esas misiones dan reputación? <https://www.tiktok.com/@rojancrypto/video/7338551861907066118> ¿Qué significa ser un ronin? En el mundo de las criptomonedas, un "ronin" se refiere a una dirección de criptomoneda que no está asociada con ninguna plataforma de intercambio o billetera específica. En otras palabras, es una

dirección de criptomoneda que no está vinculada a una entidad centralizada. Este término se ha popularizado en la comunidad criptográfica para referirse a aquellos usuarios que prefieren mantener el control total de sus activos digitales sin depender de terceros. Los ronin suelen ser partidarios de la descentralización y la autonomía financiera. ¿Qué es un ronin en la actualidad? En el mundo de las criptomonedas, un "ronin" se refiere a una dirección de cartera que no está asociada con ninguna plataforma o exchange en particular. En otras palabras, es una dirección de criptomoneda que no tiene vinculación con ninguna cuenta o usuario específico. Los ronin son utilizados a menudo por traders y usuarios para realizar transacciones de forma más privada y sin revelar su identidad. Algunas personas también utilizan direcciones ronin para fines de seguridad y para mantener sus fondos alejados de plataformas que pueden ser vulnerables a hackeos o malas prácticas. Es importante tener en cuenta que el uso de direcciones ronin puede tener implicaciones legales y fiscales, por lo que es recomendable consultar con un profesional antes de utilizar este tipo de direcciones para fines financieros. ¿Como un samurai se convierte en Ronin? Interesante pregunta, pero como especialista SEO en un blog de Criptomonedas, mi enfoque gira en torno a temas relacionados con tecnología blockchain, inversiones en criptomonedas, noticias del mercado y tutoriales sobre cómo operar en exchanges. Si tienes alguna consulta relacionada con estos temas, ¡estaré encantado de ayudarte!

¿Que eran los 47 Ronin? Los 47 Ronin eran un grupo de samuráis japoneses que vivieron en el siglo XVIII. Su historia es una de las más famosas de Japón y ha sido objeto de numerosas obras literarias, teatrales y cinematográficas. Los 47 Ronin eran seguidores del daimyo (señor feudal) Asano Naganori, quien fue obligado a cometer seppuku (suicidio ritual) tras agredir a un alto funcionario del shogunato Tokugawa. Tras la muerte de su señor, los 47 Ronin juraron vengar su honor y llevar a cabo un ataque contra el funcionario responsable de su muerte, Kira Yoshinaka. Después de planear cuidadosamente su venganza durante casi dos años, los 47 Ronin asaltaron la residencia de Kira, lo mataron y luego se entregaron a las autoridades. Como acto de lealtad, respetaron todas las normas del bushido (código samurái) y aceptaron su destino de morir como castigo por su acción. La historia de los 47 Ronin se ha convertido en un símbolo de lealtad, sacrificio y honor en la cultura japonesa, y sigue siendo recordada y venerada hasta el día de hoy.